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市民の皆さんとの市長との懇談会（八原） 

～ＪＲ常磐線佐貫駅を起点とした賑わいの創出について～ 

 

日時 平成 30年 5月 20日（日）10時 00分～11時 30分 

場所 八原コミュニティセンター 

出席者 市民 21人 

市 中山市長 川村副市長 龍崎市長公室長 宮本都市整備部長 

企画課：森田課長，廣田課長補佐，岡野課長補佐，小室主査，染谷主幹 

道の駅・牛久沼ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ課：由利課長，青木課長補佐 

道路整備課：油原課長，岩井課長補佐 

配布資料 ・市民の皆さんと市長との懇談会 次第 

・ＪＲ常磐線佐貫駅駅名改称事業について 

・佐貫駅東口ロータリー改修事業について 

・牛久沼「感幸地」構想について 

・2018龍ケ崎市牛久沼フォトコンテストについて 

・アンケート用紙 

 

【懇談会内容】 

１．開会，市長あいさつ 

司会より開会のあいさつ，続いて，中山市長よりあいさつ。 

 

２．市からの説明 

（1）懇談会の開催趣旨について 

 市より開催趣旨についての説明 

（2）ＪＲ常磐線佐貫駅駅名改称事業について 

（3）佐貫駅東口ロータリー改修事業について 

（4）牛久沼「感幸地」構想について 

 市より検討状況について，スライドを用いて説明。 

 

３．市民から出た意見・要望事項 

 ■ＪＲ常磐線佐貫駅駅名改称事業について 

 ・駅名改称については，賛成であるため，早く進めてほしい。反対派もいると思うが，ご

く少数であると感じているので，ある程度スピード感をもって進めてほしい。 

 ・必要性を感じているので，膨大な金額であっても実施すべきである。 

 ・市民 1人当たりのコスト換算をした場合，いくらになるか等，物差しとして分かりやす

いものがあれば教えてほしい。 

 ・地名と最寄り駅名が一致していないため，知人から龍ケ崎市はどこの駅にあるのかとよ
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く尋ねられて困っていたので，賛成である 

 

■佐貫駅東口ロータリー改修事業について 

【なし】 

  

■牛久沼「感幸地」構想について 

・素晴らしい計画であると思うが，ここまで費用をかける必要はないと考えている。 

 ・マリンスポーツについては，初心者のために安全性を確保した上でぜひ実施してほしい。 

 ・牛久沼までの公共誘導サインについて，海に面している市町村の一例を挙げると，サー

フィンを連想できるような公共誘導サインもあることから，龍ケ崎市のおいても市公

式マスコットキャラクター「まいりゅう」を活用して，ウィンドサーフィンを行ってい

ることが分かるようなデザインにしてほしい。 

・（ウィンドサーフィンを実施する場合）芝生ゾーンを作り，駐車場やトイレ等の機能を

作ってほしい。 

・基本賛成だが，環境美化にも着目して配慮してほしい。 

・道の駅おけるバリアフリー化についても考慮してほしい。 

 

■共通事項 

・議題の 3点については，基本反対だが，予算が成立するのならば仕方がない事だと思っ

ている。 

 

■その他 

・市として子育て等の施策がしっかり行えれば外見にこだわらなくてもよいと思ってい

る。 

・農産物の産出量が少ないため，改善してほしい。 

・佐貫駅のホームについて，カーブの構造となっているため，ホームと電車における隙間

があり，非常に危険であるため，改善してほしい。 

・小規模で行えるコンサート会場を作ってほしい。 

・市民の声を反映しながら公共施設等を作ってほしい。 

  


